
Rapport d’activité année 2021 

 

Bonjour à tous. 

Je vous remercie d’être présent ce matin à l’assemblée générale de l’Amicale le Dauphin, qui est un 

moment important puisque nous procèderons en fin de matinée à l’élection des membres du 

conseil d’administration.  

Les effectifs : Nous avons enregistré la vente de 90 cartes de pêche, soit 13 de plus qu’en 2020. 

Elles se répartissent comme suit : 45 « EHGO », 14 « majeure », 2 « femme », 7 « mineure », 6 

« enfant – 12 ans », 1 « hebdomadaire », 12 « journalière » et 3 cartes AAPPMA. 

 

 

Les animations  

Concours le 9 mai à Sautour 

 

1er J. Claude sur 15 

 

 

2ème Jean Pierre BAGOT 

 

                           

 

 

 



Le 26 mai à Sautour – porte ouverte de l’Amicale 

 

 

 

 

 



 

                                                                Américaine le 6 juin à Sautour   

 

                                                                           

 

 

Les 18 juillet et 22 août – concours pêche loisir à Sautour 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Les 24 h de pêche les 28/29 août en Seine 

1er Pascal/Ricardo 

2ème BERNARD ET BIANCA 

 

 

 

 

 

 



 

 

Le 4 septembre, l’Amicale a participé au forum des associations 

 

 

 

 

 

 

 



Le 26 septembre concours en Seine 

 

1er Bernard et Pascal 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Le 24 octobre - concours pour le Téléthon à Sautour

 

 



Entretien des berges 

Pour permettre l’organisation des concours, des journées de nettoyage des berges de l’étang de 

Sautour et celles du secteur seine ont été programmées. Merci aux personnes qui ont participé. 

 

 

 

 

 

 



ENTRETIEN BERGES SEINE 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Empoissonnement 

 

Début janvier, seront déversés 400Kg de gardon ¾ étés et 150Kg de brème 1Kg500 au plan d’eau 

de Sautour. 

Merci à la Fédération des Yvelines pour la subvention allouée. 

Pour terminer, je remercie les membres du bureau qui par leur présence a permis à l’Amicale de 

fonctionner et les bénévoles qui nous ont accompagné et participé. 

Je remercie les directions des sports et des parcs et jardins avec qui nous entretenons des rapports 

constructifs, et la ville des Mureaux pour son soutien financier. 

Le secrétaire  

 

 


